
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20/12/2022 

 

L’anno duemilaventidue, il giorno venti del mese di dicembre si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su convocazione del Presidente del 25/11/2022 

REGINT/2022/56, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis 

il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’Esperto Amm.vo, Dr.ssa Ciaperoni Patrizia. 

 

Procedutosi alle ore 10,05 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss: 

Grasso, D’Agostino e Figuccia. 

 

Si dà lettura del punto 9 dell’O.d.g: Mozione a firma del Vicepresidente Lo Sardo e 

dal Presidente Aiello ad oggetto: “Rimozione tappo Via Baviera” prot. 1039436 del 

21.10.2022” prelevata nella seduta del giorno precedente. 

 

Il Presidente Lo Sardo, illustra la mozione, evidenziando che questo argomento era 

stato trattato nella precedente consiliatura; la Commissione Mobilità e Traffico aveva 

effettuato un sopralluogo, in cui si evidenziava che bastava togliere il tappo di Via 

Baviera per consentire di sbloccare il traffico di Viale Regione Siciliana e dintorni; 

lottano da anni per la rimozione di questo tappo. In passato non si è dato seguito, 

chiederanno di sapere se ci stanno lavorando o meno, e che interventi hanno fatto i 

tecnici in merito. 

 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,13, passa alla votazione per appello nominale, del 

punto 9 dell’O.d.g: Mozione a firma del Vicepresidente Lo Sardo e del Presidente 

Aiello ad oggetto: “Rimozione tappo Via Baviera” prot. 1039436 del 21.10.2022” il 

cui esito è il seguente:  

 

n. 8 presenti. 

n. 2 assenti: (Aiello e Di Gesù). 

n. 8 voti favorevoli: (Altadonna, D’Agostino, Di Prima, Figuccia, Grasso, Lo 

Sardo, Lucido e Stabile) 

n. 0 voti contrari. 

n. 0 voti astenuti. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 



 

Si dà atto che alle ore 10,15 esce dall’aula il Cons. Altadonna. 

 

Si dà atto che alle ore 10,16 escono dall’aula i Conss. Grasso e Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo sostituisce nel collegio degli scrutatori, il Cons. Grasso 

con la Cons. Di Prima. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del punto 6 dell’O.d.G.: Mozione a firma 

del Vicepresidente Lo Sardo e del Presidente Aiello ad oggetto: “Aumento della 

sicurezza presso gli istituti scolastici della V Circoscrizione” prot. n. 1039382 del 

21.10.2022” 

 

La richiesta viene accolta dal Consiglio, all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà lettura della Mozione. 

 

Il Presidente Lo Sardo, ritiene che il contenuto della mozione è chiaro, aumentare la 

sicurezza è un’azione improcrastinabile e necessaria, chiedono che sia fatto 

l’intervento di cui in oggetto; il traffico in prossimità degli edifici scolastici è 

notevole, per quanto riguarda il traffico veicolare, in assenza di interventi, tutto più 

pericoloso; l’Amministrazione Comunale deve attenzionare questa proposta per 

mettere in sicurezza la comunità scolastica.  

 

Si dà atto che alle ore 10,23 esce dall’aula la Cons. Di Prima. 

 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,23, passa alla votazione per appello nominale, del 

punto 6 dell’O.d.G.: Mozione a firma del Vicepresidente Lo Sardo e dal Presidente 

Aiello ad oggetto: “Aumento della sicurezza presso gli istituti scolastici della V 

Circoscrizione” prot. n. 1039382 del 21.10.2022” il cui esito è il seguente:  

 

n. 4 presenti. 

n. 6 assenti: (Aiello, Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso e Stabile). 

n. 4 voti favorevoli: (D’Agostino, Figuccia, Lo Sardo e Lucido.) 

n. 0 voti contrari. 

n. 0 voti astenuti. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,24 esce dall’aula il Cons. Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo, da una verifica visiva constata che è venuto a mancare il 

numero legale e chiude la seduta alle ore 10,24. 

 

 



            Il Segretario                                                          Il Presidente 

       Esperto Amm.vo                                                        F. Umberto Lo Sardo 

 Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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